



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 30 de mayo de 2014

“No hay más que un modo de dar una vez en el clavo, y es dar ciento en la herradura.”

Miguel de Unamuno

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.84

Euro

17.49

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Economía de EU se contrajo 1% en primer trimestre

La economía estadounidense se contrajo más que lo previsto en el primer trimestre, de acuerdo a la segunda estimación del departamento de Comercio, netamente revisada a la baja este jueves. El Producto interno bruto (PIB) estadounidense retrocedió 1% en términos anualizados en el período enero-marzo. La previsión mediana de los analistas estimaba un descenso de 0.5%, cuando Comercio preveía un crecimiento de 0.1% en el primer trimestre. Fue el peor desempeño desde el primer trimestre de 2011 y reflejó un ritmo de acumulación de inventarios mucho más lento, junto con un déficit comercial mayor de lo estimado anteriormente.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Crece morosidad en cartera bancaria: ABM

El índice de morosidad (IMOR) de la cartera total del sector bancario registró un incremento anual de 0.62 puntos porcentuales en el mes de abril de 2014, al pasar de 2.76% a 3.38%, manteniendo el mismo nivel que el mes de marzo de 2013, dio a conocer la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). De esta forma, la cartera comercial alcanzó un IMOR de 2.57% al cierre de abril de 2014, con un incremento de 0.83 puntos, donde la morosidad de la cartera a empresas se incrementó 1.19 puntos en el último año, ubicándose en 3.54%, derivado del impacto de los problemas financieros de las principales desarrolladoras de vivienda.

El Financiero

DF rezaga la imagen del país en negocios

Una de las restricciones al crecimiento de México es la tramitología y los costos al momento de iniciar un negocio. Para contribuir al dinamismo económico de las entidades federativas, los municipios podrían disminuir tiempos y gastos en este sentido y compartir estrategias, destaca el reporte subnacional Doing Business. Eloina, Gerardo, Hiram y Juan, son socios de Negro, Arte y Concepto y firmaron esta semana el acta constitutiva de su empresa. El negocio se centra en el diseño y fabricación de mobiliario e inició hace cuatro años, al proveer muebles a una tienda de interiorismo.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 30 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Dictamen Fiscal 2013
Verificación del
cumplimiento de
obligaciones fiscales
del CPI



Día del Contador.



Dictamen Fiscal 2013
Aspectos que se deben
considerar y cumplir
para su presentación.



Notas Fiscales:

PRODECON / Oficios y
respuestas derivados de
las negaciones en
devoluciones de IVA



PRODECON /
Lineamientos que regulan
el ejercicio de las
atribuciones
sustantivas



SAT / Hacienda ha
devuelto 9,087.48 millones
de pesos a 1,063,239
contribuyentes



MILENIO

La clase media es ya 44% de la población productiva

Entre 1990 y 2010, la clase media en México aumentó, al pasar de 39 a 44 por ciento de la población económicamente activa (PEA), según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Al presentar su estudio Mejores políticas para una vida mejor, Gabriela Ramos, directora de gabinete del organismo multilateral, dijo que se puede contar a las personas de los estratos de clase media como las que perciben alrededor de 10 dólares al día. A decir de la directiva de la OCDE, el aumento de la clase media se debe a la implantación de medidas que han abordado los retos de la desigualdad, la educación y la salud en México, al igual que en países como Chile y Turquía.

REFORMA

Sobresalen por globales

México es el país de la región cuyas grandes empresas más fusiones y adquisiciones realizaron en el extranjero en 2013, y el segundo receptor de inversión extranjera directa, según las cifras de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). El año pasado, cinco firmas mexicanas destacaron entre las latinoamericanas con las operaciones de compra más grandes fuera de su mercado. Las "translatinas" mexicanas fueron Coca-Cola Femsa, Grupo Inversionista, Asur, Grupo Alfa y Mexichem.

La Razón

razon.com.mx

Buscan bajar costo de los fertilizantes

Con la aprobación de las leyes secundarias en materia energética, el próximo año en México se podría reanudar la producción de fertilizantes nitrogenados, y tener la oportunidad de bajar el precio de estos insumos, aseveró el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Enrique Martínez y Martínez. El funcionario indicó al término de su participación en el XIII Congreso de la Asociación Latinoamericana para el Desarrollo del Seguro Agropecuario (Alasa), que esta nueva normatividad ayudaría también a que las plantas fabricantes de esos productos operen en condiciones más óptimas.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 30 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 29/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.8462
Tasa de interés objetivo	
(30/05/2014)	3.50
TIE 28(29/05/2014)	3.7858
TIE 91(29/05/2014)	3.8014
TIE 182 (28/05/2014)	3.8225
CETES 28 (27/05/2014)	3.31
Reservas internacionales (mdd)	
(23/05/2014)	187,275.2
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (30/05/ 2014)	5.135142

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Gasto del consumidor de EU baja en abril por primera vez en un año

El gasto del consumidor estadounidense bajó por primera vez en un año en abril pero hay señales de que la inflación se agita, ya que una lectura de la evolución de los precios que está incluida en las estadísticas de consumo se elevó al ritmo más veloz desde noviembre de 2012. El Departamento de Comercio dijo que el gasto del consumidor bajó 0.1% tras elevarse a un ritmo rectificado de 1.0% en marzo, que fue el mayor avance desde agosto de 2009. El gasto había sido reportado previamente con un aumento de 0.9% en marzo. Los economistas encuestados por Reuters habían previsto una subida de 0.2% en abril para el gasto del consumidor.

CNEXPANSIÓN

México necesita reingeniería económica

México requiere de un nuevo modelo económico y de desarrollo que consiga reflejarse en el bienestar de la sociedad, asegura el director de la carrera de Economía y Finanzas del Tecnológico de Monterrey Campus Santa Fe, Raymundo Tenorio. "En México no tenemos un problema de ajustes de cifras, sino de modelo económico". CNExpansion consultó a una serie de expertos sobre las razones detrás del débil crecimiento económico del país. Estas son las respuestas del académico. ¿A qué se debe que la economía mexicana no crece como se esperaba?

GrupoFórmula

INE resolverá hoy cambios a credencial para votar

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) realizará este viernes una sesión extraordinaria en la que aprobará los cambios al nuevo modelo de credencial para votar, derivados de la reforma político-electoral, publicada en el Diario Oficial el 23 de mayo. Asimismo, el pleno del Consejo discutirá un proyecto de acuerdo por el que se aprueba que las credenciales para votar que tengan como último recuadro para el marcaje del año de la Elección Federal el "03", "09" y "12" puedan ser utilizadas por los ciudadanos mexicanos en territorio extranjero, hasta en tanto se instrumente la credencialización en el extranjero.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 30 de mayo de 2014



Coincidirán Obama y Putin en ceremonia de 70 aniversario de Normandía

Los presidentes Barack Obama de Estados Unidos, y Vladimir Putin de Rusia, enfrentados recientemente por la crisis en Ucrania, coincidirán pero no se reunirán la próxima semana aquí en las ceremonias del 70 aniversario del desembarco de Normandía. Ambos mandatarios ya confirmaron su participación en el evento, que congregará a un nutrido número de líderes mundiales como la Reina Isabel II de Inglaterra, la canciller alemana Ángela Merkel y el presidente francés Francois Hollande, anfitrión del evento, entre otros. La crisis en Ucrania se da en el marco de la conmemoración, que tendrá lugar el próximo viernes en la región costera del norte de Francia, donde el 6 de junio de 1944 se produjo el desembarco de las tropas aliadas que marcaría el inicio del fin de la Segunda Guerra Mundial en Europa.



EPN: En 2016, beneficios del nuevo sistema de justicia penal

El presidente Enrique Peña Nieto dijo que la transformación del Sistema Tradicional Penal es el reto más grande de los últimos 100 años de actividad jurídica en México. "Para superarlo es necesario romper inercias, tener una mente abierta al cambio y sobre todo concretar en el plazo constitucional establecido los cambios legales e institucionales que se requieren y este plazo se agota en el año 2016", dijo Enrique Peña Nieto, presidente de México. Recordó que en 2016 debe operar en todo el país el nuevo Sistema de Justicia Penal Adversarial y Oral.



Lluvias prevalecerán en gran parte del país

La mayor parte del territorio nacional presentará potencial de lluvias con tormentas eléctricas, las cuales podrán ser fuertes en Jalisco, Colima, Zacatecas, Guanajuato, Aguascalientes, Tabasco, Tamaulipas, Querétaro y Tlaxcala, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Serán de muy fuertes a intensas en Veracruz, Morelos, Hidalgo, San Luis Potosí, Michoacán, Estado de México, Puebla, Guerrero, Chiapas, Oaxaca y Distrito Federal.